



Foto de Daniel. Paseo de la Isla, Burgos.

ORACION A LA MADRE TIERRA

Madre Tierra mía y nuestra

Hermosa por excelencia y sin igual

A ti vengo a suplicarte

**“Sin valerme de hipérboles rastreras
Ni retóricas frases ni lisonjas”
Como canta el “Elogio del Rebusno”
En su dedicatoria a los Asnos españoles
Que seas complaciente y valedora
De las gentes de buena voluntad
Buen corazón y mejor alma
Cuando llegue el día en que estés harta
De tanto cafre, caníbal y mal nacido
Que gravemente te hieren en todas tierras
Arrancándote tus riquezas
Ensuciando tus manantiales, ríos lagos
Talandando y depredando tu fauna y flora
Por razones alegadas en bien propio
De toda esa caterva de gente
A quienes sólo les interesa el dinero
Muy facultativa y muy experta
En la depredación, el robo y el saqueo
Para enseñarnos y persuadirnos
De lo que vale, y mucho
El respeto y amor a ti, Madre Tierra.
No nos trates a todos por igual
Porque siempre, en las catástrofes
Te llevas por delante a los pobres de la tierra
Y no a los que sí saben lo que hacen
Y que siempre son los mismos
Los que te hacen el mal**

Para procurarse cuantos bienes puedan.

¡Salve, Madre Tierra;

-Daniel de Culla